

# L'info

#399  
mai  
2023

## Saint Brice Courcelles



C'est la fête ! p.3

UNE VILLE  
PLUS COLORÉE

P.14

UN CARNAVAL  
ENDIABLÉ

P.15

RETOUR SUR  
LE 10 KM

P.19

## Cont'act 6 «Evidance»

La Parolière est heureuse de vous retrouver le **vendredi 26 mai 2023** à 19 h dans le Cadre des Vendredis de l'Auditorium. « EVIDANCE » est un duo entre paroles et musiques qui prend l'avidité à la gorge pour lui faire rendre grâce.

Néfissa BENOUNICHE et Malik KAUFMANN montent sur le grand manège des insatiables en tous genres où tournent les gourmands, les assoiffés, les vengeurs, les envieux, les avares, les vaniteux, les ambitieux. Qu'ils viennent du Japon, d'Amazonie, d'Egypte ou de Perse, ces derniers n'ont aucune limite. Tous transmettent joyeusement (ou non) une frustration intense.

Quoi de plus excitant que la démesure ? Conteuse et musicien s'emparent de ces désirs immodérés pour superposer frénétiquement les genres, les paroles et les sons, triturer les récits, les dire voracement, et créer une langue particulière.

Tarif : 5€/adulte – Gratuit pour les moins de 18 ans. Billetterie sur place – Réservations : [igier@orange.fr](mailto:igier@orange.fr) / Tél : 06 37 55 57 45



## Départ pour les caraïbes avec Peter Pan



Dans le cadre des Vendredis de l'Auditorium, le groupe Peter's Pans vous donne rendez-vous à la Maison des Arts Musicaux le **vendredi 5 mai 2023** à 19h pour une soirée rythmée au son caribéen !

Fondé en 2012, Peter's Pans est un groupe rémois. Il joue une musique originale inspirée par l'instrumentarium de l'ensemble à l'aide d'instruments acoustiques et monophoniques. On y retrouve 4 musiciens de talent : Xavier Mourot au saxophone, RV Berthe aux percussions, Benoît Menandais à la « Steel Drum » (tambour d'acier) et Alain Kuznicki à la basse.

Des compositions aux timbres variés, aux couleurs chaudes, au côté punchy et aux influences multiples : de Bjork à Lewis Carroll en passant par Kusturika, Peter's Pans vous propose un voyage musical accessible à tous !

Rencontrez les artistes à l'issue du concert, vous êtes cordialement invités à partager le verre de l'amitié !

Informations pratiques :

- Maison des Arts Musicaux , rue de Luzarches, 51370 Saint Brice Courcelles
- Durée approximative : 1h30 • Sans réservation
- Tarifs : 5€ - gratuit – 18 ans

## Maison des Arts Musicaux Bienvenue à Art et Jazz

Art et Jazz est une association composée d'une vingtaine de passionnés. Amis dans la vie, ils partagent depuis de nombreuses années leur passion de la scène.

Chacun s'engage dans ce qu'il sait faire de mieux. Ainsi, certains membres jouent depuis 30 ans dans une formation de Jazz du nom de Blue Notes, d'autres sont plutôt des passionnés de la scène et du chant. Ensemble, depuis plus de 10 ans, ils créent des spectacles et reprennent des comédies musicales sous le nom de « Rapsodie » et participent également à de nombreux événements de la région : Téléthon, Octobre Rose, repas des anciens...

L'association est ouverte à tous les passionnés et souhaite s'intégrer dans la vie associative de la commune. N'hésitez

pas à les rejoindre !

Art et Jazz est accueillie en résidence hebdomadaire à la Maison des Arts Musicaux de Saint-Brice-Courcelles où elle répètera tous les lundis de 19h à 22h.



## Répétition publique de l'orchestre «Euphony»



L'orchestre symphonique Euphony a le plaisir de vous inviter à venir découvrir les coulisses d'une répétition.

Pendant une heure, l'orchestre vous ouvre les portes de la salle de répétition, vous invite à observer les rouages de la construction d'un concert et vous entraîne au son du Concerto pour violoncelle de Dvorak.

Un temps d'échange suivra cette répétition.

Venez nombreux le **mercredi 17 mai à 20h** à la Maison des Arts Musicaux de Saint Brice Courcelles !

Nombre de places limité, réservations conseillées : <https://www.helloasso.com/associations/euphony-reims/evenements/repetition-publique-euphony>  
Ou par mail : [euphonyreims@gmail.com](mailto:euphonyreims@gmail.com)

## Commémoration du 8 mai

En ces temps troublés, le 8 mai revêt une signification particulière alors que l'Europe est à nouveau confrontée à un conflit. Les événements récents nous rappellent l'importance de la paix et de la coopération entre les nations. La cérémonie du 8 mai prend une dimension encore plus forte alors que nous réfléchissons à la valeur de la paix et de la sécurité en Europe.

Nous ne devons jamais oublier les sacrifices des générations précédentes et leur lutte pour la liberté et la paix. Leurs sacrifices ont permis à l'Europe de prospérer et de construire une communauté unie qui a réussi à préserver la paix pendant plusieurs décennies. Il est important de continuer à honorer leur mémoire et à célébrer la paix et la liberté dans notre pays.

Nous espérons que vous répondrez nombreux à l'invitation pour cette cérémonie et que vous rendrez hommage aux héros qui ont combattu pour la liberté de notre pays et pour la paix en Europe. Nous vous donnons rendez-vous le **8 mai à 16h au jardin de la mémoire** pour cette journée de commémoration.



## Fête forraine Le week-end du 26 au 28 mai

La fête revient dans notre commune pour le week-end du 26 au 28 mai, et c'est une occasion de réjouissance pour les personnes de tous les âges. Les forains vous attendent pour une fin de semaine remplie d'activités amusantes, notamment les auto-tamponneuses, la chenille, la pêche aux canards, les manèges pour les plus jeunes et les stands de friandises.

Comme par le passé, une association se chargera de la tenue de la buvette. De plus, à l'occasion de cette fête com-

munale, les personnes âgées de plus de soixante-dix ans résidant dans la commune et inscrites sur les listes électorales recevront leur traditionnel cadeau des mains des élus à domicile.

Le samedi soir, le 27 mai, à 20h30, rendez-vous sur la place de la mairie pour le traditionnel défilé, précédé par la fanfare des Dauphins et nos sapeurs-pompiers, pour se rendre au monument aux morts. L'association Pleins Feux distribuera un lampion aux enfants. De retour sur la place de la mairie, les enfants pourront

échanger leur lampion contre un carnet de manège offert par Mairie.





## LE GATEAU BANANE

et 3 pépites de chocolat d'Axel



Le Gâteau au Yaourt revisité



PRÉPARATION : 10 MINUTES



CUISSON : 30 MINUTES

### INGREDIENTS

- 1 yaourt nature
- 2 pots de sucre
- 1 sachet de sucre vanillé
- 3 oeufs
- 3 pots de farine semi-complète
- 1 sachet de levure
- 1 demi pot d'huile d'olive
- 2 bananes écrasées
- Des pépites de chocolat noir, blanc et au lait

### PRÉPARATION

- Faire préchauffer votre four à 180°C pendant 15 minutes
- Ajouter tous les ingrédients un par un dans l'ordre de la liste
- Bien mélanger au fur et à mesure
- Huiler votre moule à l'aide d'un pinceau, vous pouvez ensuite le chemiser avec du papier sulfurisé si vous le souhaitez

### L'ASTUCE D'AXEL

Pour un gâteau encore plus savoureux remplacer le yaourt nature par un yaourt aromatisé à la banane ou à la mangue ! Délicieux !

### NOTES

Axel est une jeune garçon de la commune âgé de 12 ans. Il a appris à cuisiner le gâteau au yaourt à la maternelle ! Depuis plus de 10 ans maintenant ce gâteau est devenu un incontournable du goûter lequel a été revisité par la famille avec ajout de banane, de pépites de chocolat et yaourt aromatisé. Reste un dilemme de préparation : Axel préfère écraser la banane à la main, sa maman à la fourchette ! et vous ?

## Croc ma tarte flambée est de retour sur le marché de mai

Chers habitants, votre prochain marché aura lieu le **samedi 13 mai 2023** de 14h30 à 18h30 sur la place de la Mairie. L'occasion idéale pour découvrir, rencontrer et soutenir les artisans locaux qui seront présents ce jour. Nous sommes également heureux d'annoncer le retour du stand « Croc ma tarte flambée » qui proposera des tartes flambées, des croque-monsieur et autres plats artisanaux à déguster sur place ou à emporter ! Nous vous attendons nombreux pour profiter de cette belle après-midi de printemps !



## Vide Grenier modalités d'inscription

Le vide-grenier organisé par Pleins Feux aura lieu le **14 mai**. Il se déroulera comme les autres années dans les rues suivantes : rue de Luzarches, rue Louis Bertrand, haut et bas de la rue Robespierre, rue Piaget.

Les tarifs sont les suivants : 12 € les 4 m pour les habitants de Saint Brice Courcelles et 17 € pour les extérieurs à la commune.

Voici les permanences pour les inscriptions :

Les extérieurs et les habitants de Saint Brice Courcelles les **samedis 6-13 mai de 9h à 12h.**

les **mercredis 3-10- mai de 17 h à 18 h.**

Pour les extérieurs et les retardataires habitants de Saint Brice Courcelles, dernière permanence le **samedi 13 mai** de 9h à 11h30.

Le règlement s'effectue au moment de l'inscription par chèque à l'ordre de Pleins Feux ou en espèces. La présentation de la carte d'identité est obligatoire.

Ce vide-grenier n'accepte ni les commerçants ni les artisans, uniquement les particuliers.





## Bébés lecteurs

Mardi 2 mai. Des albums pour les tout-petits, des tapis de lecture et des comptines sont au programme. Il reste des places sur le créneau 10h-10h30 ce mois-ci. Gratuit et ouvert à tous, sur inscription au 03-26-87-45-26.

## Les « jeudis contes » de la Parolière

Prochain rendez-vous : jeudi 4 mai entre 17h et 19h. Les jeudis de la Parolière, c'est le rendez-vous mensuel qui fait la part belle au conte. Venez découvrir des contes variés et surtout des façons de conter très différentes.



## Café langue en anglais

Vendredi 12 mai à 17h30, rejoignez-nous pour 1h de conversation uniquement en anglais, en toute convivialité autour d'une tasse de thé. Entrée libre et gratuite, ouvert à tous les niveaux.

## Les documentaires pour tous : « coups de cœur des libraires »



Jeudi 11 mai de 9h à 12h, nous vous proposons de participer à un focus sur les parutions de livres documentaires adultes. Des libraires de la « Société française du livre » vous présenteront leurs coups de cœur parmi les parutions récentes. Si vous aimez le genre documentaire et/ou que vous êtes curieux, n'hésitez pas. Entrée libre et gratuite, ouverte à tous. Un temps de rencontre et de partage proposé par la Bibliothèque Départementale.

## 8ème édition de Jardin des Mots

Du 1er mai au 11 juin, la bibliothèque départementale de la Marne (BDM) coordonne la 8e édition de « Jardin des mots », une manifestation gratuite qui se déroule au cœur de 30 bibliothèques. Cette année, le programme compte près de 167 animations sur tout le département, spectacles et ateliers tous gratuits. Le programme vous attend à la médiathèque. A cette occasion, nous vous proposons un programme tourné autour du jardin et du patrimoine vert de la commune.



## Atelier : création d'un « Jardin des curiosités »

Samedi 6 mai à 15h, rejoignez-nous pour un atelier plantations original et aidez-nous à créer notre « Jardin des curiosités ». Cette année, on laisse de côté les pots de fleurs habituels. Vieilles bottes, ustensiles de cuisine inutilisés, bocaux en verre, boîtes de conserve, autant de contenants originaux et décalés dans lesquels nous vous proposons de faire des plantations. Vous pourrez repartir avec un plant et le reste sera exposé dans le jardin extérieur de la médiathèque jusqu'à fin mai. Si vous avez des idées d'autres contenants, n'hésitez pas à les apporter... Tout public dès 4 ans. Entrée libre.



## Expo participative : Saint Brice Courcelles, une commune au poil



Pour le mois de juin, nous proposerons une exposition participative réalisée à partir de vos photos. Alors, sortez vos appareils ! Le but ? créer une expo photo amusante et animalière et mettre en lumière les jolis coins de la commune. Pour cela nous vous invitons à vous prendre en photo avec votre animal de compagnie (ou juste votre animal si vous préférez) sur un lieu de la commune que vous appréciez. Envoyez ou déposez-nous vos photos **avant le 31 mai**. Les plus belles seront imprimées et accrochées pour former l'exposition, qui sera visible tout le mois de juin. Ouvert à tous. Les impressions photos pourront être récupérées en fin d'expo.

## Fabrication d'un épouvantail

**Samedi 20 mai à 10h30**, venez fabriquer votre épouvantail ! Le matériel sera mis à disposition mais vous pouvez apporter des vieux vêtements qui habilleront votre création. Vous pourrez repartir avec votre épouvantail ou choisir de le laisser sur place. Il pourra alors être accroché sur un des espaces verts de la commune ou bien rejoindre notre « Jardin des curiosités ».

Gratuit, sur inscription au 03-26-87-45-26 ou [bibliotheque@st-brice-courcelles.fr](mailto:bibliotheque@st-brice-courcelles.fr).  
Dès 6 ans.



## Une exposition « Super pas au point »

Tout le monde connaît les super-héros classiques : Superman, Wonder-Woman, Miss Marvel ou encore Hulk n'ont plus de secret pour vous. Qu'en est-il de Super plante man, l'homme qui fait pousser les plantes mais uniquement les mauvaises herbes ? Ou encore Super water woman, l'héroïne qui peut maîtriser l'eau quand celle-ci est aromatisée à la menthe ? On a tout de suite plus de mal à les prendre au sérieux, non ?

C'est pourtant avec beaucoup de sérieux (et de trac) que les élèves de CM2 et leur enseignante Mme Edot ont présenté le 24 mars devant leurs familles le résultat de leur travail sur les « Super-héros super pas au point ». Inspirés par le livre du même nom, de Pierredo Burgaud et Walter Glassof, les enfants ont inventé et illustré chacun un ou une super-héros/ héroïne au pouvoir limité (forcément très drôle). Cette exposition est le fruit d'un partenariat entre la médiathèque Louis Aragon et la classe des CM2 de l'école

élémentaire Jacques Prévert. Une réflexion avait été menée avec les enfants en amont sur la notion de super héros et sur le manque de parité parmi les grands super héros connus des enfants. L'exposition rattrape d'ailleurs cette injustice puisqu'il y a exactement le même nombre de super-héros que de super-héroïnes.



## Le conte est bon



Pour la troisième année consécutive, les conteuses de l'association La Parolière sont venues rencontrer les élèves de l'école élémentaire à la médiathèque et leur raconter de merveilleuses histoires. Elles sont intervenues du 21 au 24 mars, la semaine suivant la Journée Mondiale du Conte.

Chaque classe a eu droit à un temps d'histoires, emmenée par les talentueuses Francine, Patricia, Martine, Marie-Hélène, Marie-Christine et Mathilde. Des histoires de Grand Nord et de shaman inuit, de princesse transformée en grenouille, de petite fille dans un panier de poires ou encore du célèbre joueur de flûte de Hamelin, et bien d'autres encore. A l'écoute des thèmes travaillés en classe ou simplement avec l'envie de faire découvrir des contes variés, les conteuses ont proposé un programme riche et adapté à chaque âge.

En fin de séance, les enfants ont pu revenir sur les histoires entendues, poser leurs questions. Le fait de savoir conter, c'est-à-dire transmettre des histoires sans avoir de livre devant soi, les a intrigué. Après avoir été spectateurs, et afin de continuer à faire vivre ces contes, c'est maintenant au tour des enfants de les raconter. L'ont-ils fait ? A vous de nous le dire ...

## Secteur Famille

Lors de la semaine nationale de la petite enfance, la référente famille et l'animatrice du Relais Petite Enfance ont proposé un atelier pour les familles et les assistantes maternelles autour des émotions de l'enfant !

Pour clôturer cette semaine, les familles ont pu profiter d'un spectacle de magie au sein du centre social. La recette magique : 10 grammes d'émerveillement, 10 grammes de perplexité et 10 grammes de waouh !

Merci à Mr Hervé PIGNY pour ce beau moment.



Présentation



Participation



Démonstration

### Quelques dates :

**Du vendredi 5 mai 2023 au vendredi 7 juillet 2023** : atelier de préparation à l'école maternelle pour les enfants qui entrent à l'école en septembre 2023. Gratuit, sur inscription auprès du secrétariat du centre social

**Le samedi 6 mai 2023 de 10 h à 11 h 30**, la référente famille et la référente technique de la micro crèche de Saint Brice Courcelles vous invitent à un café des parents.

Profitez de ce temps pour échanger autour de la parentalité et pour partager nos expériences ! Nous vous attendons nombreux ! Gratuit, sur inscription auprès du secrétariat du centre social.

### Retour sur la chasse aux œufs

Cette année, le samedi 8 avril 2023, les familles et les enfants ont pu profiter de la chasse aux œufs. Organisée par le conseil des enfants et le club ados, celle-ci a été un succès ! Plus de 90 enfants ont pu jouer à chaque stand tenu par les enfants, chercher les œufs dans le parc, profiter d'un moment maquillage avec les ados et récupérer leur petite surprise apportée par les poules de Pâques.

Merci à tous les enfants du périscolaire pour leur implication sur les décorations de cette matinée.



Décoration de la chasse aux œufs



Honorine



Groupe des ados



Vue d'ensemble des activités

### Sortie parents/ados du samedi 8 avril

Entre les ados et leurs parents, la compétition est lancée ! Les familles ont pu montrer leurs talents lors d'un tournoi de lancer de hache réalisé samedi soir à Tinquex. Compétition sportive et serrée, Karine est sortie grande gagnante !



## Périscolaire/Pause méridienne

### Début du 3<sup>e</sup> trimestre

Le dernier trimestre commence et de nouveaux événements vont être proposés aux enfants, tels que de l'initiation musicale, du pop art, de la découverte du vitrail, du bouncer-ball et bien d'autres.

Nous avons aussi la chance de pouvoir mettre en place des ateliers autour du billard, du baby-foot et du baby-hand, en lien avec les associations.

De plus, des événements seront mis en place tels que le petit déjeuner et le goûter partagés. D'autres événements viendront se rajouter tout au long du mois.

### Présentation des ateliers du 2<sup>e</sup> trimestre

Du 11 au 14 avril, les familles ont pu venir découvrir les ateliers de découverte du 2<sup>e</sup> trimestre. Cela s'est déroulé sur les temps périscolaires du soir où les familles ont eu la possibilité de venir goûter et de venir participer aux ateliers avec les enfants.

## Relais Petite Enfance

2 événements marquants ont eu lieu dernièrement au Relais Petite Enfance :

► Une matinée autour de la gestion émotionnelle de l'enfant ainsi qu'une matinée tout en magie lors de la semaine de la petite enfance sur le thème « POP » (détaillées dans l'article du secteur famille).

► Une chasse aux œufs ! Les enfants et leur assistante maternelle ont pu combiner parcours de motricité et recherche des œufs de Pâques. Au milieu d'escaliers, de pentes et de tunnels, la récolte a été fructueuse et tout le monde s'est régalé !

La GAZETTE DU RELAIS est sortie le mois dernier. Elle raconte la vie au relais petite enfance, on y retrouve des

photos des ateliers, une recette, une idée d'activité avec les enfants, des infos juridiques et d'actualité, etc. Les familles qui souhaitent la lire peuvent la demander à leur assistante maternelle ou contacter le relais directement via [rpe@fptcsec.fr](mailto:rpe@fptcsec.fr)

La prochaine séance de motricité aura lieu le lundi 15 mai, dès 10h15. Elle est ouverte aux enfants avec leur assistante maternelle.



## Secteur Jeunesse

### Retour sur l'animation trottinettes du 5 Avril

Le mercredi 5 Avril, le secteur jeunes a proposé un atelier initiation et prévention trottinette au parc du Mont Hermé à destination des habitants et jeunes de la commune.

L'activité a attiré les curieux, petits et grands. Les trottinettes électriques étaient réservées aux plus de 12 ans et pour les plus jeunes des trottinettes adaptées ont été mises à disposition. Un parcours a été mis en place autour du parc avec une initiation au fonctionnement de la trottinette électrique. Tous ont partagé un bon moment dans une ambiance conviviale et ont pu se mesurer au (pas si simple) parcours pour tenter de réaliser le meilleur chrono.



Prise en main du matériel



Explication de l'atelier



Parcours chronométré

### Samedi 3 Juin première édition du ça fait plaisir Festival

Le Samedi 3 Juin de 14H à 22H aux alentours du Centre Social le secteur jeunes vous invite à sa toute première édition du festival « ça fait plaisir ».

Gratuit et ouvert à tous, cet événement vous permettra d'assister à différents concerts, spectacles, expositions, food trucks et animations. L'équipe du secteur jeunes a d'ores et déjà mobilisé plusieurs artistes dans l'élaboration de ce projet, et la programmation complète arrivera bientôt.

Ce festival a pour but de créer un moment festif, convivial et familial pour les habitants de la commune et nous vous attendons nombreux pour partager ce moment ensemble.

## Les mercredis éducatifs

### Restitution des mercredis

#### Exposition à la médiathèque

Samedi 8 avril, l'équipe pédagogique des mercredis a exposé dans les locaux de la médiathèque les activités réalisées avec les enfants, tout au long du deuxième trimestre scolaire. En Amont, les animateurs se sont concertés avec les équipes scolaires de l'école Jacques Prévert et Pauline Kergomard pour établir un programme cohérent entre le projet d'école et les objectifs pédagogiques du centre social.

Au programme : des arts du cirque, de la magie, du break dance, du street art, du parkour, des activités autour de la motricité ont été mises en pratique ce samedi. Les enfants ont pu non seulement montrer à leurs parents les techniques apprises au cours de ce trimestre, mais les parents ont également pu s'essayer à la pratique de ces activités.

Les familles ont pu visualiser les activités plastiques réalisées par leurs enfants comme, le modelage, la découverte de l'art à travers les âges et l'initiation au podcast.

Cette restitution fut un réel succès, puisque plus de 150 personnes ont visité l'exposition tout au long de la matinée.

La prochaine restitution se déroulera lors de la fête du centre social, le samedi 24 juin, non pas le matin, mais l'après-midi.



artistes en herbe



Un peu de magie



Les familles au tapis



Perds pas la boule

## Intervention Scolaire

### Zoom sur ... L'intervention scolaire : De la Gymnastique à l'Ecole Maternelle !

*Ce mardi 11 avril, 9h30, direction l'Ecole Maternelle Kergomard pour un petit reportage plein d'énergie ! C'est accompagnée d'Alexis Magendie, Adjoint de Direction au CLAE, que l'équipe de l'info est allée rendre visite aux classes de maternelles pendant l'activité de gymnastique dispensée par Corentin Druelle, Educateur sportif diplômé d'État. Nous sommes accueillis sur place par Madame Leuk, Directrice de l'Ecole Maternelle Kergomard. Après une rapide visite des lieux, nous nous rendons en salle d'activité !*

#### L'intervention scolaire, mais qu'est-ce que c'est ?

L'intervention scolaire est une activité dispensée en milieu scolaire par un intervenant extérieur, elle répond au principe de coéducation et permet aux différents acteurs - Éducation Nationale, CLAE et parents- de pouvoir croiser les regards sur l'enfant et de pouvoir également échanger, travailler ensemble. L'intervention scolaire permet également aux enfants de bénéficier d'activités spécifiques en rapport avec le programme scolaire avec un intervenant spécialiste dans son domaine. Ici il s'agit de sport, mais il existe d'autres activités proposées selon les classes, les niveaux et le projet élaboré par les enseignants : jeux scéniques, arts visuels, animaux du monde, découverte de l'espace, friche et sciences.

#### Sur le terrain : déroulement et contenu

Toutes les classes de maternelles bénéficient de cette intervention scolaire sportive une fois par semaine, le mardi, depuis le début de l'année scolaire. Cela représente 5 classes pour un total de 126 élèves. Les séances durent 45 minutes pour les plus petites classes et jusqu'à 1h00 pour les grandes sections.

Ces séances de gymnastique répondent à plusieurs objectifs : la découverte de la gymnastique et du matériel utilisé, la concentration, la maîtrise du corps, la canalisation de l'énergie, la souplesse, le respect des postures et le respect des règles. Les ateliers sont à la fois éducatifs et ludiques.

En gymnastique, 4 ateliers sont proposés : la poutre, les roulades (en avant et en arrière), le saut avec tremplin et le saut à la volée. Les séances sont coanimées : enseignants, éducateur et ATSEM sont tous présents pendant l'activité.

L'organisation de la séance se fait en 4 temps :

1. Premier temps de calme en groupe où l'éducateur explique le déroulement de la séance afin de canaliser les enfants.
2. L'éducateur montre aux enfants chaque atelier et explique comment l'exercice doit être réalisé.
3. Les enfants passent par petits groupes à chaque atelier.
4. Fin de la séance. Regroupement de la classe entière, retour au calme, échange sur la séance et applaudissements.

*Afin d'en savoir plus, nous allons rencontrer Corentin Druelle afin qu'il puisse se présenter, s'exprimer sur son parcours professionnel et sur la mise en place de ces interventions scolaires.*

***Bonjour Corentin, un grand merci pour votre participation à ce reportage ! Nous vous laissons dans un premier temps vous présenter !***

Bonjour, je suis Corentin, j'ai 28 ans et je suis aujourd'hui éducateur sportif. J'ai commencé ma carrière professionnelle en tant que moniteur de voile, j'ai notamment travaillé en Bretagne et en Vendée. Puis à la suite d'un service civique effectué dans les Maisons de Quartier de Reims, j'ai décidé de passer le diplôme d'État BP JEPS (Brevet Professionnel de la Jeunesse, de l'Éducation Populaire et du Sport) afin de me professionnaliser davantage. C'est entre autres ce qui m'a permis d'être recruté ici à Saint Brice Courcelles. Je travaille au CLAE depuis Mai 2022. Je suis animateur périscolaire, animateur le mercredi et éducateur sportif pour l'intervention scolaire à l'école maternelle Kergomard le mardi. Grâce à mon expérience en tant que moniteur de voile, je participe également au projet Bâto.

***Comment s'est organisée la mise en place des interventions scolaires ?***

Le projet a été porté et proposé en amont par l'ensemble des enseignants. Ce projet devait répondre aux 4 domaines de compétences : l'équilibre, le lancer et la réception, l'approche de l'autre et apprendre à courir. Il a été proposé en fin d'année dernière. Le projet sportif complet sur l'année comporte 4 disciplines : sport d'opposition et de coopération, accro gym, gymnastique et l'année se terminera avec du Baby athlétisme. Mon rôle est de coanimer les séances et de proposer des ateliers adaptés pour chaque discipline afin de répondre aux demandes émanant des enseignants. Les ateliers se font en petits groupes afin que chacun puisse en profiter au maximum et les parcours sont évolutifs afin de permettre aux enfants de monter en compétences au fil des séances.



Temps d'échange



Atelier poutre



Atelier Saut à la volée

***Étant également animateur, on peut imaginer qu'être éducateur est une approche différente ?***

Effectivement, c'est très différent. J'encadre des maternelles durant ces interventions à l'école alors qu'en dehors je suis au contact d'enfants plus grands, il a fallu que j'adapte les ateliers en fonction de l'âge des enfants afin que les exercices ne soient pas trop difficiles.

Les interventions scolaires étant effectuées dans un cadre scolaire, les enfants ont donc dû également me considérer en tant que membre de l'équipe à part entière au même titre que l'enseignant. Cela a nécessité un petit temps d'adaptation au départ étant donné que les premières activités avaient lieu en dehors de l'école. Aujourd'hui c'est plus simple, la gymnastique se pratique dans une salle de leur école, ils se considèrent donc à l'école et sont plus obéissants aux règles que je mets en place. La coanimation avec les enseignants et les ATSEM facilitent également l'encadrement des activités.

*L'équipe de l'Info remercie Madame Leuk, Corentin Druelle ainsi que toute l'équipe de l'école Kergomard pour l'accueil. Nous finissons ce*

*reportage avec un petit mot des principaux intéressés, les élèves de maternelles ! Tous les enfants sont unanimes, ils aiment beaucoup cette activité sportive ! Pour Louise et Léandre c'est le saut au tremplin qui est l'activité favorite, Iris et Maelle disent préférer le saut à la volée et Malone nous a confié aimer toutes les activités, car il peut se dépenser et courir comme il le souhaite !*



Atelier Saut avec tremplin

## Toujours Verts le concours de belotte

L'association Les Toujours Verts a organisé un concours de belotte le mardi 28 mars au Centre Social de Saint Brice Courcelles.



Nous avons accueilli les participants à 13h30. A notre grande joie, ils étaient 40

présents dont 14 venus de l'extérieur ! Ce qui a permis de mettre en place 20 équipes.

Le coup d'envoi a été donné à 14h15, les équipes étaient concentrées sur leur jeu. A 16h00, pause-goûter avec de bons pains au chocolat et un verre de cidre. Les jeux ont repris dès 16h20. 4 tours ont pu être réalisés, le coup de sifflet final est donné à 17h30.

Après le comptage des points de chaque équipe, c'est le moment de récompenser



les 5 premiers gagnants et de leur remettre leurs lots : champagne, vin, cidre ou bons d'achat. Les autres participants repartiront avec un lot de consolation. Chacun a pu apprécier son après-midi dans la convivialité et la bonne humeur. Certains ont demandé à renouveler le concours en automne. "Pourquoi pas ?" ont répondu les responsables de l'activité !

## chez Fossier



Jeudi 13 avril, les Toujours Verts ont rendez-vous chez Fossier pour une visite guidée. La visite commence par un petit film sur l'historique de la biscuiterie et du célèbre biscuit rose dont la recette est tenue secrète. C'est la plus ancienne biscuiterie de France, créée en 1690, elle a été reconnue par la cour royale de Louis XV ainsi qu'à l'étranger. Notre guide nous offre ensuite quelques biscuits à déguster. Nous passons après à l'étape technique : dans les galeries percées de fenêtres, nous pouvons suivre la fabrication du biscuit rose : de la préparation de la pâte à son emballage qui se fait à la main. La visite se termine par le magasin. Personne ou presque ne peut résister et chacun repart avec son petit sac rose et ses friandises qui seront mangées en famille ou offertes aux amis.

## Section céramique Voyage dans le temps à Soulaines-Dhuys

Le jeudi 30 mars, les adhérents de la section céramique se sont retrouvés pour une sortie conviviale dans l'Aube. Après un arrêt au port de Giffaumont, sur le lac du Der, nous nous sommes rendus à la tuilerie-poterie de Soulaines-Dhuys. Depuis 6 générations, la famille ROYER transforme selon des techniques artisanales traditionnelles, l'argile de l'Aube en carreaux, briques, tuiles et poteries. Le grand four à bois, d'une contenance de 100 m<sup>3</sup>, refroidissait après 9 jours de chauffe. Les céramistes furent reçus par Mme ROYER et ont pu échanger de manière très conviviale lors de la visite de cette entreprise du Patrimoine Vivant, qui fut très intéressante et enrichissante. La visite de Soulaines-Dhuys surnommée «la Venise verte de l'Aube», fut pour tous une agréable promenade. Ce village offre un remarquable patrimoine architectural : la chapelle Saint-Jean du XV<sup>ème</sup> siècle à colombage, le pont Henry IV, son église du XVI<sup>ème</sup> siècle, le manoir, le moulin, ses maisons remarquables, la source de la Laines... tous ces lieux chargés d'histoire ont été une agréable découverte. Notre périple s'est poursuivi à Louze en Haute-Marne, pour le déjeuner, au restaurant l'Entrelacs. Nous avons fait escale sur notre chemin du retour à Larzicourt, pour une visite de l'atelier du sculpteur-peintre J-P SURUGUE.



## Hommage à Guy Lévy

Grande émotion chez les musiciens, en apprenant le décès de M. Guy Lévy. Musicien passionné et assidu, il fut un sociétaire sans faille dans deux harmonies. En effet, entré très rapidement à Saint Brice Harmony, le 25 Novembre 1984, il fut sur nos rangs jusqu'en 2013. Soit 29 ans sans discontinuer. Un bel exemple d'amour de la musique. Son état de santé se dégrada très vite, mais, il continua à garder contact avec nous, et, c'est en fauteuil roulant, qu'il vint assister à notre concert du 35ème anniversaire en 2018. Toutes nos pensées émues, pour vous, et toute notre sympathie pour votre famille. Nous ne vous oublierons pas M. Levy.



## Concert de printemps



Vive le Printemps où tout renaît. C'est ce qu'il s'est passé ce 1er Avril, devant une salle comble, avec le traditionnel concert des trois sociétés musicales de Saint Brice Courcelles : Saint Brice Harmony, la chorale les « Croq' Notes » avec Colette - sa nouvelle Présidente - et Marina - sa nouvelle cheffe de chœur - et la Fanfare « Les Dauphins » de Saint Brice Courcelles, renforcée comme ce fut le cas de nombreuses fois, par la Fanfare de Bourgogne. Belle interprétation qui se termina par un tube particulièrement apprécié, « *Le petit bonhomme en mousse* ». Joli succès. Après l'entracte, place à Saint BRICE HARMONY. Au premier coup d'œil, leur nouvelle tenue avec le logo brodé. Très joli ! (Les anciens polos avaient plus de 30 ans !!!!). Puis mise dans l'ambiance

avec un morceau vif et enlevé « Ouverture Fanfare ».

S'ensuivit « Salute The Duke » un must, un tube de chez tube que Saint Brice Harmony ne se lasse pas d'interpréter (plus de 40 fois à ce jour) ! Une Merveille, et comme le dit le Chef J-P, « toute la musique que j'aime, elle vient de là !!! elle vient du ??? » et toute la salle répondit, en chœur « du Blues » (Merci Johnny !). Succès aussi pour Clémence, avec « Take Two to Tango » et surtout « O Sole Mio » où elle fut très applaudie. Puis des balades, des morceaux sympas, comme le Swing « Love », un standard de Nat King Cole. A noter : les jolis chorus de Chantal à la clarinette, et François au sax Ténor. Et ça donne envie de danser, ça madame !!!! Encore un tube avec la Samba « Marina », et, en filigrane, un petit clin d'œil à notre chère soprano. Deux Marches entraînant puis le final avec les fanfares. D'abord « Avec les Dauphins » : ce pas redoublé écrit par notre ancien président Ghislain Allard. Joué de nombreuses fois, la première en 1996. Le Téméraire, pas redoublé de chasseurs, très rapide, avec

aux cors : Richard, Gérard et Fred. Le tout dirigé par le Tambour Major J-P, tout droit sorti de la musique Militaire du 15-1. Remerciements traditionnels, et le final avec Fanfares, Harmony et Chorale. Clémence nous chanta le couplet de « Quand Madelon », et Marina, avec ses choristes et toute la salle, les couplets « Quand Madelon vient nous servir à boire ». Et c'est donc ainsi, avec une flûte de champagne, que le renouveau de ces concerts se termina, dans la plus grande convivialité et la plus belle amitié. Vive la musique, Vive les chorales, Vive les fanfares, et Vive Saint Brice HARMONY, qui fête ses 40 ans d'existence en cette année 2023 ! Surtout, ne manquez pas les concerts anniversaires à venir ! Et visionnez nos 70 Vidéos sur notre chaîne Youtube !



## Carnaval de Cernay les Reims

Avec Saint Brice Harmony, le soleil luit. Ce fut le cas pour le Carnaval de Cernay les Reims du samedi 25 mars. Nous animons ce carnaval pour la cinquième année consécutive qui, d'année en année, rencontre de plus en plus de succès. Malgré quelques gouttes d'eau, un petit morceau de musique et le soleil rapplique. Il y avait beaucoup de participants, enfants et adultes, tous déguisés, ainsi que des musiciens avec des tambours, des grosses caisses, des percussions, des trompettes, des saxophones, des clarinettes, des tubas...



Cela a suffi pour faire sortir les habitants de chez eux afin qu'ils se joignent au défilé. Nous avons fait une halte à l'abri dans la bulle du tennis, puis nous sommes repartis à travers le village, jusqu'à la salle des fêtes. Nous avons joué quelques morceaux sur le parvis, mais les enfants se sont précipités pour le petit goûter organisé par le comité d'animation. Malgré tout, l'ambiance était belle. Le président, très ouvert, nous a offert du champagne (comme d'habitude) et, satisfait de cette nouvelle animation, nous a demandé de revenir en 2024. Nous serons donc ravis d'y participer à nouveau. Vive le Carnaval et vive la musique, avec Saint Brice Harmony bien-sûr !

## Maisons fleuries

### Les bricocorcelliens récompensés



Embellir la ville, la rendre plus colorée, c'est l'objectif du « concours des maisons fleuries », c'est avec ces premiers mots que Madame Quentin, Maire de notre commune, a accueilli et remercié les personnes venues à la cérémonie du concours des Maisons fleuries 2022, ce mardi 11 avril à 18h00.

Elle rappelle également pendant ce discours que le concours est ouvert à tous : habitants, commerçants, propriétaires, locataires en habitat individuel ou collectif. Elle ne manquera pas de saluer le travail des équipes des espaces verts de la commune garants du fleurissement et de la propreté de la commune. La participation des habitants garantit le fleurissement à un plus large spectre, ce qui permet à Saint Brice Courcelles d'être labellisé 4 fleurs.

Le Comité Environnement a sillonné les rues de la commune et s'est réuni quatre fois afin de pouvoir déterminer les gagnants du concours et afin de les classer. Le choix a été difficile !

A cette occasion, trois catégories ont été récompensées : les maisons, les façades mais également les balcons

fleuris. Ont été choisis par le Comité : 20 gagnants pour la catégorie « Maison Fleurie » et 10 gagnants par catégorie pour les façades et les balcons.

Bon nombre d'entre eux étaient présents à la cérémonie et se sont vu remettre un bon d'achat qu'ils pourront utiliser à l'enseigne « Le Jardinnet » de Saint Brice Courcelles.

A l'issue de cette remise de prix et après une jolie photo de groupe, tous ont partagé le verre de l'amitié et ont profité d'un moment convivial dans la Salle des Fêtes.



## Ecoles de musique

### Little Big Band

C'est devant une belle assistance que le Little Big Band de l'école de musique s'est produit le vendredi 14 avril dernier à la Maison des Arts Musicaux. Trio, duo, Variations sur un thème pour soliste, sans compter un programme 'sixties' très divertissant : Mac Cartney, Lennon, et autres chansons très bien adaptées et réorchestrées par le professeur en charge du Little Big Band : M. Benjamin Flajollet. Chaque partition est réécrite pour chaque musicien, en respectant son niveau instrumental, lui permettant ainsi de s'épanouir au milieu de cette formation intergénérationnelle et de faire partager au public le plaisir de 'Hey Jude' ou encore 'Imagine'.



Chacun est reparti après une heure de concert avec des mélodies en tête, se promettant sans aucun doute de revenir la fois prochaine pour un nouveau bon moment. Little Big Band de l'école de musique, direction Benjamin Flajollet. Prochaine prestation de l'école de musique : Mardi 30 Mai, 18h, Audition d'élèves, percussions & instruments amplifiés. Maison des Arts Musicaux.

## Le Carnaval des Maternelles !

Ce jeudi 30 mars aux alentours de 9h00 les princesses, Loups et autres super héros étaient de sortie ! Cinq classes de maternelles ont ainsi sillonné les rues de la commune dans le cadre du carnaval : l'occasion pour les enfants de montrer leurs jolis costumes. Ce joyeux cortège, encadré par la Police



Municipale, a rejoint la Mairie accompagné par les enseignants, les ATSEM et quelques parents. Munis de petites maracas fabriquées en amont en classe, les enfants se sont regroupés place de la Mairie afin de recevoir une petite friandise distribuée par Madame Quentin, avant de rejoindre à nouveau la cour de l'école pour profiter d'un délicieux goûter préparé par les Représentants des Parents



d'Elèves. C'est sous une météo clémente que s'est déroulée cette matinée conviviale qui s'est achevée vers 10h15. L'ensemble de l'équipe de l'école maternelle Pauline Kergomard remercie Madame Le Maire et les Représentants des Parents d'Elèves pour leur générosité ainsi que la Police Municipale qui a contribué au bon déroulement de cet évènement.



## Croc ma tarte flambée escale gourmande en Alsace

Une bonne odeur flottait dans l'air lors du dernier marché ! Nous nous sommes donc rendus au camion Croc Ma Tarte Flambée pour une interview haute en saveurs !



**Quels produits proposez-vous sur votre stand ?**

*Ici, je propose des tartes flambées alsaciennes ainsi que des plats préparés. Au menu : tartiflette, salade au lard et fondue de poireaux au saumon. Les recettes évoluent au fil des saisons.*

**Comment sélectionnez-vous les ingrédients utilisés dans vos recettes ? Quel est le procédé de préparation et quel four est utilisé pour la cuisson des tartes flambées ?**

*Pour les ingrédients, je privilégie les circuits courts et le local. J'achète mon fromage de chèvre chez un producteur local. Pour la confection des tartes flambées, je me fournis dans un magasin rémois spécialisé en produits alsaciens. Les tartes flambées sont préparées et cuites à la minute dans le camion, ce qui permet de garantir la qualité, la fraîcheur*

*et le goût. Elles sont cuites dans un four à bois traditionnel. Les plats cuisinés sont élaborés dans une cuisine centrale et ensuite mis en barquettes.*

*Parlez-nous de vos recettes populaires. Nos produits phares sont : la tarte flambée nature (crème, lardons, oignons), la tarte flambée gratinée (crème, lardons, oignon et emmental) et la salade au lard préparée de façon traditionnelle avec des pissenlits.*

**Avez-vous des conseils à donner à nos lecteurs pour réchauffer vos produits de manière optimale ?**

*Les tartes flambées se réchauffent dans un four bien chaud pendant 2 minutes. En ce qui concerne les plats préparés, ils peuvent être réchauffés au four micro-ondes directement dans les barquettes ou bien à la poêle.*

**Nous allons vous laisser vous présenter. Depuis quand avez-vous commencé votre activité ?**

*Bonjour, je suis Monsieur Prevost, gérant du camion ambulancier « Croc ma tarte Flambée ». J'ai débuté mon activité en novembre 2019. Je suis basé sur Fismes et je me déplace un peu partout. Je suis présent sur plusieurs marchés de la région. Ce projet est né à la suite d'une reconversion professionnelle, j'étais menuisier de métier auparavant.*

## ASSBC Handball

### Suspense jusqu'au bout

À l'heure où vous lirez ces lignes, il n'y aura peut-être plus de suspense pour l'équipe de N2. Peut-être car à quatre journées, il y avait encore quatre équipes qui pouvaient espérer la première place, synonyme d'accession en Nationale 1. Saint-Brice Courcelles, avec 44 points, menait la danse devant un trio aux dents longues, Saran, Billy-Montigny et Villemomble (43 points). Mais le calendrier des Bricos était plutôt compliqué avec un déplacement à Billy-Montigny – une véritable finale –, les réceptions de Dunkerque et Saint-Ouen l'Aumône (5e et 6e) et enfin l'épilogue à Lagny (9e).



Kévin Lemaire et ses partenaires savent ce que s'arracher veut dire

### Pour que la coupe soit pleine

Les championnats arrivent à leur terme. Mais, la saison de compétition n'est pas encore terminée ce qui permettra à chaque formation de se faire plaisir à l'occasion de tournois festifs mais aussi en essayant de s'adjuger les coupes mises en jeu par le Comité de la Marne.

Les catégories de jeunes essaieront de se hisser en finale de ces coupes. Pour les U9, les U11, les U13 et les U13 féminines, ce sera à domicile lors du week-end des 20 et 21 mai. En revanche, les U11 féminines et l'Interdep des + de 16 ans devront aller chercher leur qualification sur le terrain, respectivement, d'Épernay et d'Ay.

### Les J.O avant l'heure du breaking



Démonstration de masse avec le Studio 511

Depuis le début de la saison, les soirs de match de N2 sont animés par les danseurs du Studio 511. Les mi-temps permettent aux fans du breaking, future discipline olympique à Paris, de mesurer l'étendue des progrès des élèves d'Ismaël Taggae.

### L'agenda de mai

Samedi 6 mai. – 15h45 : U18 région vs Châlons ; 17h45 : Excellence vs Bogny ; 20h : N2 vs Dunkerque ; salle parquet 17h : U13 (2) vs Montier-en-Der  
 Dimanche 7 mai. – 11h : Saint-Brice (3) – Bazancourt ; 14h : U9 (1) vs Ay ; salle parquet 10h : U11 (1) vs Reims CH  
 Samedi 13 mai. – 15h45 : U18 (F) vs Alliance Meuse ; 17h45 : U15 Elite : Entente Marne – Strasbourg Sud ; 20h : N2 vs Saint-Ouen l'Aumône ; salle parquet 17h : U11 (2) vs Vitry  
 Dimanche 14 mai. – 14h : U11 (1) vs Tinquieux/Gueux ; 16h : U13 (F) vs Épernay/Ay  
 Samedi 20 mai. – U13 (F) vs Vitry  
 Dimanche 21 mai. – U13 (1) vs Vitry  
 Samedi 27 mai. – Excellence vs Chevillon



Les U13 féminines.

L'article L.2121-27-1 du code général des collectivités territoriales impose qu'un espace soit réservé à l'expression des conseillers n'appartenant pas à la majorité municipale dans le bulletin d'informations générales. Ces conseillers bénéficient d'un droit d'expression individuel s'ils ne sont rattachés à aucun groupe. M. Saingery, Mme Henry et Mme Fernandez-Toussaint ont été élus sur la liste « Saint Brice Courcelles 2020 » mais ne se sont pas constitués en groupe. Ils bénéficient donc tous les trois d'un espace d'expression égal.



**Vote du budget en mars : nouvelle giboulée de dépenses.** Porte ouverte pour les questions, mais esprit fermé à la discussion : encore un budget construit sans évaluation ni concertation. Rendre des comptes sur les résultats et moyens, répondre avec justesse, compétence et argumentation, ce n'est pas la volonté du maire. Refus absolu du maire de réunir la commission des finances. Pas de débat d'orientations budgétaires à l'ordre du jour du conseil municipal cette année. Documents budgétaires (normalement présentés en 2 voire 3 conseils municipaux), votés en package sur la séance du 29/03/2023 en vitesse accélérée : 1H45 pour 25 délibérations, pas de discussion de fond possible à ce rythme. C'est dire le peu d'importance donnée par cette municipalité à la procédure budgétaire. A croire qu'avec son écharpe tricolore, l'élu s'estime dans la toute-puissance et dans le tout permis avec l'argent public, les simples conseillers municipaux, qui plus est d'opposition, n'ont qu'à acter et suivre. Une belle tartufferie démocratique, qui ne mérite pas de siéger, mais plutôt d'alerter les autorités. **Masse salariale : nouvelle hausse sans davantage de services,** cherchons l'erreur ! Créations de poste, avantages sociaux, modification de la modularité des primes, déverrouillage des promotions à la main du maire... autant de décisions prises par le conseil au coup par coup sans vision globale du fonctionnement communal ni de la gestion des moyens. Sans sérieux et sans rationalité de l'exécutif derrière, ça dérape budgétairement + des erreurs de gestion, grossièrement dissimulées, tel le déclassement du DGS sur un emploi surnuméraire. Emmêler le vrai et le faux pour noyer le poisson, une grande spécialité pour faire à son envie et se dédouaner en cas de souci. Vu les départs de personnel, démissions d'élus, présence éclair de 3,5 mois pour la nouvelle Directrice des Services, le malaise est palpable. Quelle pagaille ! **Les mercredis éducatifs : une popotte interne pour répondre aux divergences entre élus de la majorité, une gabegie financière pour la population.** Mis en place en septembre 2022 sur décision privée du maire, de l'adjoint et du conseiller délégué à l'éducation, sans information ni travail ni vote de l'assemblée municipale malgré l'impact budgétaire de ce projet. Aucun coût dévoilé bien que transmis par le centre social. Bilan concret non révélé de cette 1<sup>ère</sup> moitié d'année scolaire. Encore quelques tergiversations aussi futiles qu'inutiles en conseil municipal le 29/03/2023, sans données chiffrées (pourtant connues). La réalité : les parents recherchent un mode de garde et ne dépensent pas 57€ pour un mercredi éducatif. Résultat : un taux de fréquentation identique à 2021 et un surcoût conséquent pour la commune. Pas de réunion avec les élus sur le sujet et une commission éducation au point mort depuis près d'1 an. Un bel exemple d'utilisation outrancière des fonds publics pour un projet éducatif mal ficelé, non acté par le conseil municipal et qui fait un flop. **Madame le Maire ironise dans la presse locale qu'elle « ne mange pas les chats », dommage qu'il n'en soit pas de même avec les deniers publics, dispendieusement croqués.** Séverine HENRY, conseillère municipale (mail de contact : [henryseverineSBC@gmail.com](mailto:henryseverineSBC@gmail.com))

## Et si on en parlait !

Le principe général de la politique de stationnement qui contribue à l'accès à la mobilité des personnes handicapées ou à mobilité réduite est de créer des places de stationnement à proximité des bâtiments qui génèrent des déplacements comme les grands équipements municipaux (mairie, stade, école, etc.), les services et aménagements de la ville (commerces, jardins publics...) et ainsi de limiter la distance à parcourir.

En vertu de l'article L 2213-2 du code général des collectivités territoriales, le maire est seul compétent pour réserver des places de stationnement aménagées aux véhicules utilisés par ces personnes titulaires de la carte de stationnement, sur toutes les voies ouvertes à la circulation publique de sa commune.

A l'occasion des travaux à venir de restructuration de la mairie et de la modification des sens de circulation autour de celle-ci, il semble judicieux que la municipalité engage une réflexion globale, analyse les besoins exprimés par les personnes en situation de mobilité réduite et revoit les lieux les mieux adaptés pour le stationnement de leur véhicule. Des habitants de notre commune ont déjà fait part à la mairie de leur problème mais en retour ont été confrontés soit une fin de non-recevoir soit à une absence de réponse. Une nouvelle étude de cette problématique s'impose. A suivre...

Si vous pensez que ce sujet ne vous concerne pas je me permets de vous rappeler que personne ne sait ce que demain peut lui réserver. Il est de notre devoir à toutes et à tous de s'inquiéter de la qualité de vie que nous entendons réserver aux plus fragiles.



Evelyne FERNANDEZ-TOUSSAINT conseillère municipale

## ASSBC Football Leur destin en main

Comme chaque année, le club a organisé la chasse aux œufs pour les adhérents du club. C'est un événement offert par le club et organisé par les bénévoles et éducateurs. Entre pluie et éclaircie, les 70 participants ont pu passer d'atelier en atelier en compagnie des familles. C'est un moment convivial et apprécié.



## Section Yoga Séance découverte

La section Yoga de Saint Brice Courcelles prépare la rentrée de septembre 2023 et propose aux personnes soucieuses de leur bien-être une séance de découverte du Yoga le samedi 3 juin de 9h30 à 11h00 au Centre Social.

Pour s'inscrire et pour tous renseignements complémentaires, contacter Dominique Cichostepski au 03 26 09 13 38 ou par mail : [cichostepski.dominique@neuf.fr](mailto:cichostepski.dominique@neuf.fr).

Rappel des 5 horaires de cours : Mardi de 8h45 à 10h15 et de 10h15 à 11h45 e 9h30 à 11h00, de 17h00 à 18h30 et 18h30 à 20h



## ASSBC Judorex Gwénégan Hiernard

Gwénégan a commencé le Judo à 5 ans à Saint Brice Courcelles avec Philippe Licette. Etudions d'un peu plus près son parcours jusqu'à la ceinture noire c'est-à-dire ces 13 dernières années. C'est un judoka qui a toujours été fidèle à son club mais surtout à son professeur.

Gwénégan est d'un naturel très cool mais sous ses airs tranquilles, c'est un compétiteur pugnace, persévérant, ce qu'il veut c'est gagné ! Et des compétitions il en a gagné et pas n'importe lesquelles. Il a remporté plusieurs médailles

aux qualifications régionales Grand Est, il a même été une fois jusqu'aux épreuves nationales. C'est vous dire la qualité de son judo. Ses parents l'ont toujours soutenus et encouragés, ils n'hésitaient pas à faire plusieurs centaines de kilomètres pour que leur fils puisse participer aux compétitions qui s'offrent à lui.

Durant toutes ces années Gwénégan a connu des blessures, des fractures dont deux à la clavicule qui l'immobili-

saient plusieurs semaines. La dernière datant de l'année 2020, l'empêchera de passer sa ceinture noire.

Rien ne le décourage, ce n'est pas une fracture de plus qui va l'empêcher d'atteindre son but. Après la période Covid, Gwénégan retourne sur les tatamis plus déterminé encore. Il ne lui manquait pas grand-chose, peu de points, et donc après quelques compétitions supplémentaires c'est en janvier 2023 qu'il réussit à obte-

nir sa belle ceinture noire 1er dan !

C'est l'aboutissement de plusieurs années de persévérance et d'efforts qui lui ont permis de rentrer dans le cercle très prisé des ceintures noires.

Bravo à lui pour ce joli parcours qui force le respect.



## ASSBC Athlétisme Retour sur le 10 km

Le 26 mars dernier l'ASSBC Athlétisme organisait dans les rues de la communes la 16ème édition de son épreuve de course à pied intitulée dorénavant le 10 km de Saint Brice Courcelles. Bien que le week-end fût très pluvieux, une éclaircie a permis à ce que l'épreuve se dispute dans de bonnes conditions. Cela a également été rendu possible grâce aux 52 bénévoles ayant œuvré sur la manifestation. Malgré ce temps maussade et le déroulement le même jour de deux courses dans des communes proches (Bezannes et Villers Franqueux) c'est un nombre de participants équivalent à l'an passé qui s'est élancé lors du départ donné par Madame le Maire. Au final une vingtaine de concurrents à réalisé les minimas qualificatifs pour



les championnats de France de 10 km. Les trois courses enfants se sont déroulées sous les vigoureux encouragements des familles. Cette année encore les Bricocorcéliens ont parfaitement joué le jeu en respectant les consignes de stationnement et de circulation.

Nous adressons nos remerciements à la Municipalité pour son soutien sans faille, aux personnels des services techniques certains étant même mobilisés le dimanche de la course, à nos policiers municipaux également présents. Le rendez-vous est pris pour une dix-septième édition.

**En avril,** Les éveils et poussins ont participé au kid's athlé «Jeux Olympiques et Paralympiques», avec les traditionnelles épreuves de sauts courses et lancers et ont également découvert le parcours à l'aveugle et le lancer sur chaise. Les benjamins et minimes ont ouvert la saison estivale avec les départementaux sur piste. Les cadets à Masters sont en préparation des compétitions piste, courses sur route, trail où le calendrier est chargé.



### Programme des compétitions de Mai

- 6 mai : kid athlé à Epernay
- 7 mai Interclubs seniors au stade G Hébert - La Mai'zonnaise à Muizon
- 13 mai Challenges équip'athlé benjamins et minimes - Courir à Bezannes
- 17 mai Corrida d'Orgeval
- 18 mai Kid athlé à Châlons en Champagne
- 21 mai Finale interclubs seniors à Dijon
- 27 et 28 mai Finale nationale minime équip'athlé à Dreux, finale régionale benjamins à Obernai et Foulées des sacres

## ASSBC Basket résultats et prochains matchs

Après une 2ème phase terminée, les Sénières Filles de l'ASSBC Basket finissent 2ème. Un nouveau championnat commence avec des équipes d'Alsace.

Ci joint une photo de notre équipe U11. Celle-ci est actuellement 2e de son championnat départemental. Ils défendent ardemment les couleurs de notre club pour leur 1ere année de compétition et prennent beaucoup de plaisir à s'entraîner et à jouer toutes les semaines.

Prochains matchs à domicile de nos équipes de jeunes :

- Dimanche 21/05 à 11h30 U11 contre Epernay.
  - Dimanche 21/05 à 13h30 U13 contre Bazancourt.
- Pour tout renseignement complémentaire vous pouvez nous contacter à l'adresse mail suivante : [assbc.basket51@gmail.com](mailto:assbc.basket51@gmail.com) ou au 06 98 11 04 80.



# Brèves

École maternelle

## Inscription

L'inscription scolaire pour la prochaine rentrée 2023/2024 est maintenant ouverte ! Si votre enfant est né en 2020, il est désormais prêt à être accueilli à l'école maternelle



Pour les habitants de Saint Brice Courcelles, la première étape de l'inscription se fait en ligne via l'application Maelis disponible sur le site de la commune. Vous y trouverez le formulaire à remplir ainsi que les pièces justificatives nécessaires.

Veillez noter que les enfants nés en 2021 seront sur liste d'attente et que les admissions dépendront des places disponibles.

## Poisson d'avril



Chers lecteurs, nous avons une petite confession à vous faire. L'article que vous avez lu le mois dernier sur l'acquisition d'un G.M.C DUKW amphibie pour les travaux agricoles dans les Marais était en fait un poisson d'avril ! Nous avons voulu vous offrir une histoire amusante et originale pour cette journée de plaisanterie.

## Calendrier

### Manifestations

VDA Peter Pan	5 mai
Cérémonie	8 mai
Marché artisanal	13 mai
Vide-grenier	14 mai
Répétition Euphony	17 mai
Cont'Act «Evidance»	26 mai
Fête forraine	26 au 28 mai
Artistes Locaux	14 et 15 octobre
Téléthon	23-24-25 novembre

Une nouvelle actualité ?

Recevez directement la notification sur votre smartphone !



la solution simple, rapide et gratuite !



UN SERVICE APPROUVÉ PAR VOTRE MUNICIPALITÉ

Scannez ce QR Code et installez l'application sur votre smartphone



**Bien manger, C'est aussi manger de saison !**

**Retrouvez votre marché :**  
**13 Mai 2023** Place Roze  
Saint-Brice-Courcelles **14h30-18h30**